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炒期货等机会，炒期货会赚钱吗

其实炒期货等机会的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解炒期货会赚钱吗
，因此呢，今天小编就来为大家分享炒期货等机会的一些知识，希望可以帮助到大
家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！

本文目录

1. 有没有人觉得做期货是穷人唯一暴富的机会？
2. 国内有多少人炒期货？
3. 大宗原材料市场中，炒期货都是怎么炒的？
4. 做期货有没有出路，能不能全职做期货？

有没有人觉得做期货是穷人唯一暴富的机会？

期货是造就了很多一夜暴富的，鄙人也见识过一万炒到几百万，几万炒到几千万的
人，甚至有的一天翻几倍，3个月几十倍的，但那都是属于神话级别，很多都是刚
接触期货初生牛犊不怕虎，上来就满仓，再运气好碰到大行情再运气好刚好做对了
，直接就翻仓，然后尝到甜头接着干，几次做对直接就翻几倍

但这种人如果不及时收手，很大可能的结局便是爆仓出局，回到解放前，满仓搞无
异于赌博，期货本就带有杠杆，需要理解这个市场，敬畏这个市场

那么穷人可以操作期货吗，其实是可以的，就算1万的本金，也是可以操作的，做
好风险控制，不要妄想一夜暴富，你能保持每个月5%的收益率就已经非常牛了，
复利的威力是相当巨大的！以上是做交易十年来个人见解，如有不认同之处还请指
教探讨

国内有多少人炒期货？

这个问题不太好回答。我以2016年的数据为例分析一下。

由于2017年的数据我也没有统计，就姑且以2016年末的为主。整体表现有以下几
种。

1、市场体量在逐渐增加。

首先可以肯定的是，中国的期货市场体量比较小，但目前资金总量目前处于稳步增
长状态。2016年，期货市场总资金震荡上升，年初期货市场资金大约为4000亿元
人民币，年末，全市场资金总量为4700多亿元，日均资金达4400多亿元，同比增
长14.5%。而股票市场截至2016年末，股票市场总市值为50.8万亿元人民币，同比
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下降了4.3%。可以说期货市场总值连股市总值的零头都赶不上。

2、市场成交活跃。

2016年期货市场交投活跃，全年日均成交1695.8万手(全市场成交、持仓均为单边
统计，下同)，同比增长15.65%。期货市场共成交41.38亿手，同比增长15.71%，
成交金额195.63万亿元，同比减少64.69%，主要是金融期货交易额减少。其中，
商品期货累计成交41.19亿手，成交金额177.42万亿元，同比分别增长27.34%和30
.17%，分别占期货市场的99.56%和90.69%。2016年商品期货日均成交1688.3万
手，同比增长27.3%，金融期货日均成交7.5万手，同比下降94.6%。成交比较活跃
的品种主要集中于建材板块、能源化工板块、油脂油料板块等。品种间成交量分化
明显，成交量前20名的品种占市场总成交量的89.2%，排名最后的20个品种在总成
交量中占比仅为0.4%。

3、持仓量总体上升

2016年期货市场成交量、持仓量区间震荡(见图1-1-9)。2016年，全市场日均持仓
1341.2万手，同比增长22.2%，其中商品期货日均持仓1324.3万手，同比增长23.2
%，金融期货日均持仓16.9万手，同比下降24.8%。

4、客户数量稳步增长，机构投资者发展迅速，市场结构进一步优化

截至2016年末，全市场有效客户数118.6万人，较2015年末增长10.1%。分客户
类别看，2016年末，个人客户115.1万人，较2015年末增长10.0%；单位客户3.6
万个，较2015年末增长13.9%。2016年末，股票市场投资者数量为1.18亿人，较2
015年底增长19.2%。2016年末，期货市场金融机构投资者(特殊法人和资产管理客
户)达1.65万个，较2015年末增长49.5%。金融机构投资者的资金量2016年末约为
1820亿元，较2015年同期增长0.6%，全市场占比由43.7%降至38.0%。与此同时
，金融机构投资者成交量占全市场的比例由2015年的17.8%下降至2016年的9.8%;
持仓量占全市场的比率由12.9%上升到13.9%。

通过以上数据我们可以看到，即便是2018年的今天，我们取个理想增长数值，假
如客户相比2016年末增长20%，期货市场有效客户总量也不过才142万人，其中个
人户仍然要占到绝大多数。而相比股票市场，这两年股市行情不怎么样，就算舍去
零头，也有1亿人的数量，期货市场与股市相差70倍，而在市值上则相差108倍之
多。很多人叫嚷着谁有一两个亿做期货做的好的，过不几年整个世界都是他的了。
可能不可能，大家通过数据就可以看到。

大宗原材料市场中，炒期货都是怎么炒的？
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你好，我是北野昆虚，作为一名金融行业从业者，很高兴回答你的问题。

期货交易的是未来某个时候以约定的价格买卖商品的一份合同。

这份合同除了价格是变动的，其他包括质量、重量品级等都是固定的。

我们来看一张图

铁矿石2009指的是在2020年9月，以607的价格买卖一吨铁矿石。

如果觉得607的价格很低，可以在期货市场以607的价格买入铁矿石，锁定成本，
等到2020年9月份的时候，参与交割，以607的价格买入现货。

反过来说，如果你觉得607的价格很高了，已经赚了很多钱，那么就可以在期货市
场以607的价格卖出铁矿石，锁定利润，等到2020年9月份的时候参与交割，以60
7的价格卖出现货。

做期货有没有出路，能不能全职做期货？

可以全职做期货！别人一个月工资四千，你做一单赚四千，一单相当于别人干一个
月时间。里面的煎熬可想而知。能耐得住寂寞，管住手，有成熟的交易系统，无非
就是等待开仓信号，等待平仓信号！以上条件都具备的话，其实并不需要全职。因
为你有大量空余时间，不需要长期盯盘。没几年磨练一般人做不到。

好了，关于炒期货等机会和炒期货会赚钱吗的问题到这里结束啦，希望可以解决您
的问题哈！
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